
【文教厚生委員会】

議第　３号 出雲市職員定数条例の一部を改正する条例
審査結果

○ 「出雲市立総合医療センター新改革プラン」に基づく地域包括ケアシス
テムの構築の取組の一つとして在宅医療の体制整備を進めることに伴
い、医師、看護師及び医療技術員を増員する必要があるため、所要の条
例改正を行うもの

可決に
全員賛成

議第　６号 出雲市介護保険条例の一部を改正する条例
審査結果

○ 「介護保険法施行令及び介護保険の国庫負担金の算定等に関する政令の
一部を改正する政令」の公布により、本年１０月の消費税率の改定に伴
い、低所得者の保険料軽減強化を実施するため、所要の条例改正を行う
もの

可決に
全員賛成

議第　７号 出雲市家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準を定める条
例の一部を改正する条例

審査結果

○ 「家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準の一部を改正する省
令」の公布により、家庭的保育事業者等による卒園後の受皿の提供に関
する連携施設の基準等が変更されたため、所要の条例改正を行うもの

可決に
全員賛成

議第　８号 出雲市障害支援区分認定審査会設置条例の一部を改正する条例
審査結果

○ 障害支援区分認定審査会の開催回数を増やすことに伴い、審査会委員数
を変更するため、所要の条例改正を行うもの

可決に
全員賛成

議第１２号 出雲市放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関する基準を定
める条例の一部を改正する条例

審査結果

○ 「放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関する基準の一部を改正す
る省令」の公布により、放課後児童支援員の資格取得に関する規定を改
めるため、所要の条例改正を行うもの

可決に
全員賛成

議第１４号 出雲市病院事業の設置等に関する条例の一部を改正する条例
審査結果

○ 「出雲市立総合医療センター新改革プラン」に基づく地域包括ケアシス
テムの構築の取組として進めている在宅医療のうち、訪問リハビリテー
ションを病院事業の設置目的に規定する必要があるため、所要の条例改
正を行うもの

可決に
全員賛成

議第１５号 出雲市病院事業使用料及び手数料条例の一部を改正する条例
審査結果

○ 介護保険法に基づく訪問リハビリテーションを実施するため、また、消
費税及び地方消費税の税率が引き上げられることから、所要の条例改正
を行うもの

可決に
全員賛成

議第１６号 出雲市国民健康保険直営診療所設置条例及び出雲市診療所の設置
及び管理に関する条例の一部を改正する条例

審査結果

○ 予防接種料に関する規定を追加すること、また、消費税及び地方消費税
の税率が引き上げられることから、所要の条例改正を行うもの

可決に
全員賛成

令和元年度（2019）第２回出雲市議会（定例会）委員会開催結果

1/3



【文教厚生委員会】

令和元年度（2019）第２回出雲市議会（定例会）委員会開催結果

議第２１号 消費税法等の一部改正に伴う健康福祉部関係条例の整備に関する
条例

審査結果

○ 令和元年１０月１日から消費税及び地方消費税の税率が１０％に引き上
げられることから、健康福祉部の関係する条例について、所要の改正を
行うもの

可決に
全員賛成

議第２６号 消費税法等の一部改正に伴う教育部関係条例の整備に関する条例
審査結果

○ 消費税及び地方消費税の税率が１０％に引き上げられることから、教育
部の関係する条例について、所要の改正を行うもの

可決に
全員賛成

議第２９号 出雲市子ども・子育て支援法施行条例
審査結果

○ 「子ども・子育て支援法の一部を改正する法律」が公布されたことに伴
い、令和元年１０月１日から幼児教育の無償化等を行うとともに、保育
所、市立幼稚園等の保育料を一本化するため、新たに条例を制定するも
の

可決に
全員賛成

議第３０号 工事請負契約の締結について（檜山・東統合小学校建築工事）
審査結果

○ 檜山・東統合小学校建築工事の工事請負契約の締結について、議会の議
決を求めるもの

可決に
全員賛成

議第３１号 工事請負契約の締結について（新斐川学校給食センター建築工事）
審査結果

○ 新斐川学校給食センター建築工事の工事請負契約の締結について、議会
の議決を求めるもの

採択に
全員賛成

請願第１号 後期高齢者の医療費窓口負担の「原則１割」の継続を求める請願
審査結果

○ 後期高齢者の窓口負担の見直しをせず、原則１割負担の継続を強く求め
る意見書を政府関係機関に提出することを求めるもの

趣旨採択に
賛成多数

趣旨採択に賛成の理由・意見

請願第３号 おたふくかぜワクチンの公費助成導入に関する請願
審査結果

○ 現在、任意予防接種である「おたふくかぜワクチン」に対する公費助成
制度の導入を求めるもの

採択に
賛成多数

採択ではない理由・意見

医療費制度全体として考える問題であり、現役世代との医療費負担の公平性の観点からもっ
と議論を重ねる必要があるため。

昨年も同じような内容の陳情で趣旨採択としており、国の審議状況も変わらない現状である
ことから趣旨採択とすべき。また、今年１０月から始まる出雲市子ども医療費助成制度の状
況も見極める必要があるため。
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陳情第１号 出雲市立西野小学校の教室増設を求める陳情
審査結果

○ 西野小学校は児童数が678名と市内でも有数の児童数を誇る小学校であ
り、今後も児童数の増加が見込まれるが、特別教室の不足など教室不足
の現状から、教室の増設を求めるもの

趣旨採択に
賛成多数

趣旨採択に賛成の理由・意見
必要性は感じるが、まずは市全体の計画と現状を比較・整理し、改築計画の見直しも含め検
討が必要であると考える。
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